

{besps}produccionyturismo10082012|width=215|height=320{/besps}

El Ministro de Asuntos Agrarios de la provincia de Buenos Aires, Gustavo Arrieta, junto con el Secretario de Coordinación Político-Institucional y Emergencia Agropecuaria, Haroldo Lebed, visitaron Roque Pérez en el marco del proceso de acompañamiento financiero a la industria avícola. El encuentro, gestionado por el Intendente local Juan Carlos Gasparini, contó con la participación de empresarios, técnicos y directivos del Banco de la provincia de Buenos Aires.

"Venimos trabajando con el Ministro Yauhar y el Secretario Lebed en la consolidación de la asistencia financiera para este importante sector", expresó Arrieta.

"Mantener o potenciar, anticíclicamente la importancia específica de este tipo de emprendimientos en las comunidades del interior, representa la posibilidad concreta de defender la pertenencia en las comunidades y resolver la despoblacion rural", agregó.

Durante el encuentro se analizaron tendencias y potencialidades de explotación para el sector que ha sufrido una enorme transformación en la última década.

"Tenemos la obligación ineludible de atender las cuestiones locales de cada comunidad, así lo indica el Gobernador Scioli y así se inscribe el modelo de desarrollo propuesto por nuestra Presidenta Cristina Fernández de Kirchner en el Plan Estratégico Agroalimentario Nacional", explicó el titular de la cartera agraria.

Tras el encuentro, los funcionarios agendaron una visita a la planta

Brindan acompañamiento integral a la industria avícola de Roque Pérez

Escrito por Administrador

Viernes, 10 de Agosto de 2012 00:00

roqueperense de la empresa Criave, para las próximas dos semanas a fin de continuar evaluando la situación y para recorrer las instalaciones.